

Kubota mit neuem Frontmäher am Markt

Zuverlässig auch unter schwierigen Bedingungen

Kubota bringt den neuen, 44 PS starken FC4-441 auf den Markt und erweitert damit die Produktpalette der Frontmäher mit zentraler Absaugung



ein 3-in-1-Schlegelmähwerk mit 160 Zentimeter Arbeitsbreite. Letzteres ermöglicht sowohl die Grasaufnahme, das Mulchmähen als auch eine Vertikutierfunktion – ideal für den Einsatz sowohl auf empfindlichem Zierrasen als auch bei extensiver Grünflächenpflege. Zusätzlich kann die Maschine mit weiteren Anbaugeräten wie einer Laubsaugdüse oder einem Schneeräumschild ausgestattet werden.

Der FC4-441 ergänzt die Produktreihe professioneller Frontmäher mit zentraler Absaugung und ist dank seiner Vielseitigkeit und dem breiten Anwendungsspektrum ideal für den professionellen Einsatz geeignet. Kubota unterstreicht seinen Qualitätsanspruch mit einer serienmässigen Garantie von 5 Jahren bei bis zu 2000 Betriebsstunden. (red) ■

Der neue Kubota FC4-441 wird ab dem 2. Quartal 2025 im Handel erhältlich sein.

www.adbachmannag.ch

Die Frontmäher-Serie mit integrierter Turbine und Grasaufnahme ist seit über anderthalb Jahren Teil des Kubota-Portfolios und stellt als professioneller Frontmäher und Geräteträger eine bedeutende Entwicklung in der Branche dar.

Angetrieben wird der FC4-441 von einem brandneuen Kubota-4-Zylinder-Dieselmotor V1505-CR-TE5 mit 44 PS (32 kW), der die Abgasstufe Stage V erfüllt. Ähnlich wie das grössere Modell FC4-501 verfügt er über einen zweistufigen hydrostatischen Fahrtrieb mit einer maximalen Geschwindigkeit von 20 km/h sowie permanenten Allradantrieb. Die integrierte Hochleistungsturbine gewährleistet eine zuverlässige Grasauf-

nahme auch unter schwierigen Bedingungen. Der Grasaufnahmebehälter mit serienmässiger Hochentleerung fasst 1300 Liter. Die Bedienelemente des FC4-441 unterscheiden sich von anderen Maschinen dieser Reihe: Durch ein neues Lenksäulendesign wurde eine ergonomisch geräumige und offene Plattform mit zusätzlicher Beinfreiheit geschaffen, die den Fahrerkomfort deutlich erhöht. Serienmässig ist die Maschine mit einem luftgedephten Sitz sowie einer ergonomischen seitlichen Steuerkonsole ausgestattet.

In Bezug auf die Mähoptionen bietet der FC4-441 zwei Auswahlmöglichkeiten: ein 150 Zentimeter breites Sichelmähwerk oder

1

1 Kubota freut sich, die neueste Ergänzung seiner Produktreihe professioneller Frontmäher bekannt zu geben: das neue, 44 PS starke Modell FC4-441. (Foto: zvg.)